

Me llamo Alan y tengo 22 años. Aparte de haber estudiado técnico superior de administración de sistemas informáticos en red, ahora estoy con un técnico superior de marketing y publicidad. Desde 2019, soy creador de contenido en redes sociales, cuál es uso para dar visibilidad al mundo de la silla de ruedas y otras discapacidades que la gente no tiene muy en su día día.

Soy una persona que quiero hacer cambiar de idea al mundo, en lo que se refiere a que tener una discapacidad no te hace ser menos capaz de tener una vida plena tanto social como laboralmente.

TikTok: [@alanelruedas](#)

Instagram: [@alanelruedas](#)

